

jueves 16 de marzo de 2023

La Laguna refuerza la plantilla de la Policía Local por primera vez en más de una década con la incorporación de 41 nuevos agentes en prácticas

“Llevamos más de diez años esperando por ustedes”, traslada Luis Yeray Gutiérrez a los nuevos agentes, a quienes invitó “a no perder nunca la vocación de servicio”



El Ayuntamiento de La Laguna ha incorporado este miércoles a 41 nuevos agentes en prácticas a la plantilla de la Policía Local tras el proceso selectivo llevado a cabo en los últimos años con la convocatoria de distintas pruebas teóricas y físicas.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, la jefa de la Policía Local, Elena Delgado, y el concejal de Seguridad Ciudadana, Badel Albelo, han presidido el acto de toma de posesión de los nuevos agentes en un Salón de Plenos abarrotado por la presencia de numerosos familiares y amigos, además de por los miembros de la Corporación. Cada uno de los 41 agentes prometió o juró “cumplir fielmente las obligaciones del cargo de funcionario de Policía Local en

prácticas” y a continuación el alcalde les hizo entrega del distintivo del cuerpo.

Luis Yeray Gutiérrez dirigió unas palabras de bienvenida a los nuevos agentes, felicitándolos por haber accedido a esta plaza “tras mucho esfuerzo, sacrificio y tesón. Llevamos más de diez años esperando por ustedes, no solo los miembros de este Ayuntamiento, sino las 160.000 personas de este municipio”, les trasladó el alcalde, quien les invitó “a no perder nunca la vocación de servicio” y a ejercer su labor “con la responsabilidad de saber que representan a esta institución y a esta ciudad de más de 500 años de historia, que luce con orgullo su título de Patrimonio de la Humanidad”.

Tras el acto, el alcalde ahondó en “la buena noticia” que supone incorporar “un número tan importante de jóvenes profesionales” al cuerpo de la Policía Local. “Queremos seguir mejorando en materia de seguridad, queremos seguir apostando por una policía cercana a la ciudadanía, implicada a la hora de garantizar la convivencia ciudadana y estos nuevos agentes nos permitirán reforzar los grupos y mejorar la distribución de la carga de trabajo, para prestar un mejor servicio en todos los pueblos y barrios de La Laguna”, expresó Luis Yeray Gutiérrez.

También la jefa del cuerpo de la Policía, Elena Delgado, dirigió a los nuevos agentes unas palabras de bienvenida, recordándoles que el proceso de incorporación definitivo todavía debe completarse con las prácticas. “Cumplimos un servicio público hacia la ciudadanía lagunera y quienes nos visitan”, manifestó. “Nosotros estamos para servir a las personas, queremos un cuerpo donde primen el respeto y la educación y la salvaguarda de los derechos fundamentales y el respeto al ordenamiento jurídico por encima de todo: esa es nuestra bandera en La Laguna”, sostuvo.

De los 41 nuevos policías, 37 pasarán ahora a la Academia Canaria de Seguridad para completar su formación hasta el 20 de junio. Los cuatro restantes proceden de otras policías locales (dos de La Matanza y dos de Los Llanos de Aridane), con lo que verán convalidada esta formación. Posteriormente todo ellos deberán cumplimentar un total de 1.200 horas prácticas.

Tras estas incorporaciones, la plantilla del cuerpo de la Policía Local aumenta en un 23%, pasando de 181 a 222 miembros (32 mujeres y 190 hombres), incluyendo una subcomisaria, tres inspectores, 11 subinspectores, 14 oficiales y 193 policías. La edad media de la nueva promoción es de 31,9 años, con lo que la edad media de la plantilla se ha reducido de 48 a 45 años. La agente más joven de la promoción tiene 23 años.

Un total de 684 aspirantes tomaron parte en este proceso iniciado en diciembre de 2021, y que ha constado de cinco fases: pruebas físicas, pruebas psicotécnicas, una prueba con ejercicios de tipo test, examen de desarrollo y supuesto práctico sobre el temario del programa; prueba de idiomas y, por último, las pruebas médicas.

Luis Yeray Gutiérrez ha querido agradecer “la labor de todo el equipo encargado de llevar a cabo este largo y complejo proceso para realizar una convocatoria pública que nos permitiera reforzar los recursos humanos de la Policía Local. Este era uno de nuestros compromisos desde que llegamos al Gobierno municipal y que queremos seguir trabajando en esta línea para incrementar la ratio de policía por habitante”.

- **Video del Acto** [<https://www.youtube.com/watch?v=dkOWNw7Ag1c>]